

VIDEO: Para calmar el hambre, Angelina toma agua caliente, no recibe apoyo de “Prospera” por no saber hablar español

Por: Minuto Chiapas. 07/04/2016

ZAHUATLÁN, OAXACA.- Oxfam es una organización que trabaja en 94 países para construir un futuro libre de injusticia y pobreza en los países. Ellos han hecho un reportaje acerca de los mexicanos más pobres, que fue publicado en varios videos conmovedores. Entre ellos está en caso de Lourdes Angelina Méndes Ramirez.

Ella tiene 47 años y es madre soltera. Vive en Zahuatlán, el segundo municipio de Oaxaca con mayor pobreza extrema. Trabaja elaborando sombreros de palma, pudiendo terminar entre uno y tres por día. Empieza a tejer por la tarde y no se duerme hasta que no termina su labor, a veces hasta la una de la mañana. A las cuatro ya debe estar despierta otra vez para poder vender sus sombreros a cinco pesos cada uno. Aprendió este oficio de su padre cuando era niña.

Para poder vender los sombreros tiene que caminar una hora y media hasta la cabecera municipal, teniendo que comprar a su regreso un rollo de palma para poder trabajar al día siguiente.

Los precios de compra de los sombreros que teje no han cambiado en diez años. Come sólo dos veces al día, por la mañana y por la tarde. Por ello es sumamente delgada. Come siempre tortillas. Para calmar el hambre debe recurrir a tomar agua caliente, la cual calienta en un fogón de leña. El agua caliente le calma el dolor de estómago que le produce el hambre.

Por si fuera poco, no ha podido recibir apoyo de los programas sociales debido a que no sabe hablar español, solo mixteco. Cuando han ido encuestadores a pedirle información, no ha podido entenderse con ellos, y ellos han terminado yéndose, debido a la falta de traductor.

Sus únicas propiedades don dos chivos y dos gallinas.

http://www.minutochiapas.com/wp-content/uploads/2016/04/12238555_1055852474487449_379016449_n.mp4

Fuente: <http://www.minutochiapas.com/video-para-calmar-el-hambre-angelina-toma-agua-caliente-no-recibe-apoyo-de-prospera-por-no-saber-hablar-espanol/>

Fotografía: denunciasmx

Fecha de creación

2016/04/07